

Jahrbuch 2000 der Bürgerinitiative pro Region Heilbronn-Franken e.V.

Das Jahrbuch 2000 der Bürgerinitiative pro Region Heilbronn-Franken e.V. ist soeben erschienen. Dieses zum zweiten Mal aufgelegte Buch der Bürgerinitiative soll den Bürgerinnen und Bürgern ein Nachschlagewerk über die Region Heilbronn-Franken an die Hand geben. Das 224 Seiten umfassende, reich bebilderte Buch will einen Überblick über die vielfältigen Aktivitäten der Region vermitteln und damit das Ziel des Vereins verfolgen, die regionale Identität zu stärken.

In einer geschichtlichen Abhandlung wird die historische Entwicklung der Region Heilbronn-Franken dargestellt. Dr. Walter Döring, Wirtschaftsminister des Landes Baden-Württemberg, erteilte die Genehmigung zum Abdruck seiner beim 2. Festival der Vielfalt am 20. Juni 1999 in Tauberbischofsheim gehaltenen Rede „Gedanken zur Bedeutung der Region Heilbronn-Franken“. Daneben stellen sich die Kreisstädte und Großen Kreisstädte – Bad Mergentheim, Crailsheim, Heilbronn, Künzelsau, Neckarsulm, Öhringen, Schwäbisch Hall, Tauberbischofsheim und Wertheim – vor, zusätzlich finden sich redaktionelle Beiträge zu Highlights und Jubiläen aus der Region.

Den Hauptteil bildet ein umfangreicher Veranstaltungskalender mit einer Sammlung der Termine, Feste, Feierlichkeiten und kulturellen Höhepunkte des Jahres 2000. In einem weiteren Teil werden die Sehenswürdigkeiten, Museen und Freizeiteinrichtungen vorgestellt.

Das Jahrbuch kann gegen Einsendung eines mit 3.- DM frankierten und adressierten DIN-A-4-Umschlag bestellt werden bei:

Bürgerinitiative pro Region Heilbronn-Franken e.V., c/o Adolf Würth GmbH & Co. KG, Postfach, 74650 Künzelsau.

Die Jahrbücher werden außerdem den Städten und Gemeinden und weiteren öffentlichen Institutionen zur kostenlosen Auslage zur Verfügung gestellt.

Gleichzeitig möchte der Verein noch auf ein weiteres Projekt hinweisen. Am 17. Juni 2000 wird in Heilbronn der 3. Regionaltag der Bürgerinitiative pro Region Heilbronn-Franken e.V. stattfinden. Diese Veranstaltung wird ein umfangreiches Programm aus Kultur, Musik und Sport bieten. Die bunte Mischung garantiert, dass für jeden Geschmack und jede Altersgruppe genügen Highlights geboten werden.

Wissenswertes über die Bürgerinitiative und die Region Heilbronn-Franken gibt es seit dem 1. März 2000 auch im Internet. Die Internetadresse der vereinseigenen Homepage lautet <http://www.pro-region.de>